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“Só podemos criticar qualquer que seja o Segmento, Leis, Projetos, se estamos envolvidos
e inseridos nos processos de elaboração dos mesmos”.

ATA 2ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 2023
CONSELHO DE DEFESA DO MEIO AMBIENTE DO MUNICÍPIO DE PINDAMONHANGABA

Aos 11 de Maio 2023, ocorreu a 2ª reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Defesa do Meio
Ambiente de Pindamonhangaba - CONDEMA com a presença dos conselheiros: Maria Eduarda, Gabriela,
Rafael, Elis, Daniel, Robson, Maria José, José Ouverney Junior. Maria Eduarda dá início a reunião
atendendo a primeira pauta: 1. Aprovação da ATA anterior - Foram lidas as ATAS da 10ª Reunião
Ordinária de 2022, 11ª Reunião Ordinária de 2022, 1ª Reunião Extraordinária de 2022, 1ª Reunião
Ordinária de 2023 e 2ª Reunião Ordinária de 2023, sendo todas aprovadas pelos conselheiros. 2.
Andamento da Deliberação CONDEMA 03/2022 (Estabelece a quantidade e tamanho mínimo das
mudas para compensação ambiental no município de Pindamonhangaba/SP) - Após análise da proposta
enviada por email no dia 03/04/23 todos os presentes aprovaram as alterações. Maria Eduarda disse que
a anterior 03/2022 será revogada e a nova será publicada no jornal do município, e o CONDEMA enviará
informe ao Departamento de Meio Ambiente. 3. Andamento dos ofícios 2020/2021 em aberto - Pauta
solicitada pelo Conselheiro Alexsander que não esteve presente, portanto a pauta foi adiada. 4.
Aprovação da arborização do sistema viário do Loteamento Sol Nascente - O projeto atendeu às
solicitações e foi aprovado. 5. Informações Gerais - Maria José diz que gostaria de saber melhor como
estão os trabalhos e o acompanhamento em relação à dengue. Ela diz saber que infelizmente é
responsabilidade do morador e que o caminhão da Prefeitura recolhe lixo e recicláveis no município.
Maria Eduarda informa que teremos a volta das campanhas de reciclagem e em breve a elaboração do
Código de limpeza urbana. Sobre a dengue diz ser possível solicitar ao responsável pelo setor de vetores,
Ricardo Manso, a participação em reunião do CONDEMA para esclarecimentos e informações das ações
realizadas. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a reunião.
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